

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10790 - MERCREDI 27 MARS 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Consultations Prébudgétaires

Rencontre du ministre des Finances avec des représentants du secteur du tourisme



Page 3



Le déficit public 2023 dérape à 5,5%, bien au-delà de la prévision de l'État

Page 3

FOOTBALL



Page 8



Page 7



Attaque à Moscou et «menaces» sur la France : le gouvernement rehausse le niveau Vigipirate à «urgence attentat»

Page 4



Brésil : au moins 25 morts dans des inondations et glissements de terrain

Page 4



Le pape François ne prononce pas l'homélie du dimanche des Rameaux

Page 5

A la télé aujourd'hui



06:01	L'EMPIRE DU MENSONGE
06:25	KNIGHT RIDER
07:13	PEARSON
07:59	ROOKIE BLUE
08:45	NCIS : NOUVELLE-ORLÉANS
09:28	LE CHEMIN DU DESTIN
09:53	AMOUR SECRET
10:18	THE GARDENER'S DAUGHTER
10:45	L'ENVERS DU PARADIS
11:11	LA REINA DEL FLOW

11:56	LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:22	BARBARITA, LES COULEURS DE L'AMOUR
13:12	FIERCE ANGEL
13:38	L'EMPIRE DU MENSONGE
15:01	SAMACHAR
17:32	THE GARDENER'S DAUGHTER
18:01	SAMACHAR
18:33	WAGLE KI DUNIYA
18:57	SWARAN GHAR
19:31	LE JOURNAL TELEVISE
20:32	THE PERFECT PAIRING
21:54	BARBARITA
22:42	THE GARDENER'S DAUGHTER
23:34	LE JOURNAL TELEVISE



06:00	FEMININ PLURIEL
06:56	AKTIV
07:11	SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
07:21	ECLAIRAGE ÉCONOMIQUE
08:00	TOUS ÉGAUX : APRIM
08:18	ENTREPRENEURIAU FÉMININ
08:31	ITINERER MORIS
08:52	RODRIG PROG : ZENN AKTIF
09:29	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
10:32	RODRIG PROG : SAVER LOKAL
11:01	LE RENDEZ VOUS AVEC ECHO DES ILES
12:00	FEMININ PLURIEL
15:05	RODRIG PROG : ZENN AKTIF

16:44	AKTIV
16:58	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
17:58	L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28	AMOUR SECRET
18:58	ZOURNAL KREOL
19:18	RODRIG PROG : PLAT DU CHEF : POULET MOUTARD
19:38	SON LADAN MEM : BLACK POWER
19:58	SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53	PAROLES AGRICOLES : ENGAGEMENT DANS L'AGRICULTURE
22:20	MOTS & ECRITS : ANGKUSH POONYE
22:42	PROFIL
22:55	LA JOURNÉE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
23:01	ZOURNAL KREOL
23:21	KOZE ZOM
23:55	RODRIG PROG : ROD'ART



07:00	GADGET GURU GANESHA
07:12	KISNA (ANIMATED SERIES)
07:24	TENALI RAMA
07:36	LAMBU G TINGU G
07:48	SELFIE WITH BAJRANGI
08:00	VED KI SHIKSHAYEN
08:30	DARSHAN - BAGLA MUKHI DEVI MAHIMA
09:41	CHARCHA
10:07	KUNDALI BHAGYA
11:30	RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN

12:00	EK BAAR MOOKURA DO SAYINGS RADHA KRISHNA
14:58	SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00	SAMACHAR
15:30	BADKI MALKAIN
16:00	JIIJAI CHHAT PAR HAIN
16:44	JIIJAI CHHAT PAR HAIN
17:31	RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
17:53	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00	SAMACHAR
18:30	TARK VITARK
19:02	BHOJPURI DHAMAKA
19:32	THEATRE
20:03	CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32	DOSTI
23:08	JIIJAI CHHAT PAR HAIN
23:30	YEH TERI GALIYAN
23:51	YEH TERI GALIYAN



06:03	KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
07:03	SHART - THE CHALLENGE
09:31	SAYINGS RADHA KRISHNA
09:33	KUNDALI BHAGYA
10:03	UDAARIYAAN
10:33	KUCH RANG PYAR KE AISE BH
11:02	SAYINGS RADHA KRISHNA
11:03	SASURAL SIMAR KA 2
11:33	RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
14:25	RADHA MOHAN
15:00	BADE ACCHÉ LAGTE HAI 2
15:30	SHART - THE CHALLENGE
12:03	ANUPAMAA

13:04	KISMAT KI LAKIRON SE
13:33	KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI
18:02	SAMACHAR
18:32	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33	KUNDALI BHAGYA
19:02	UDAARIYAAN
19:32	KUCH RANG PYAR KE AISE BH
20:01	SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02	SASURAL SIMAR KA 2
21:02	ANUPAMAA
22:01	SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04	KISMAT KI LAKIRON SE
23:03	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI



12:49	EUROPE REVEALED
13:31	BUSINESS AFRICA
14:00	JURASSIC PLANET
15:02	HI OPIE!
15:27	TUTI TUTI CORY BOLIDES
15:42	ZOONICORN
15:57	INSPECTEUR GADGET
16:19	ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08	MOTORWEEK
18:35	CHOICES: DARE TO DREAM
18:50	PLANET A
19:06	ARTS UNVEILED
20:05	L'AMOUR A MORT
20:32	NEWS
20:53	HERITAGES
21:45	THE JUMANJI : NEXT LEVEL
23:48	CLOSE UP

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélemy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr

Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Galeries Lafayette: 26 magasins et 1000 emplois menacés



Après Kookaï, DCM Jennyfer ou encore Pimkie, ce sont les Galeries Lafayette qui font désormais face à une crise économique. Plus précisément, il s'agit des 26 magasins détenus par Michel Ohayon.

Depuis octobre 2022, c'est un vrai nuage noir qui s'abat sur le paysage mode français. Avec le Covid-19, l'essor des ventes en ligne ou encore celles de la seconde main, les enseignes de prêt-à-porter rencontrent de grandes difficultés. Preuve en est, certaines d'entre elles ont dû être placées en liquidation, en redressement judiciaire ou encore, dans le pire des scénarios, baisser le rideau après des années d'existence. C'est notamment le cas des marques détenues par Michel Ohayon. L'homme d'affaires a dû faire face, en moins de deux ans, à la liquidation de Camaïeu, au redressement judiciaire de Go Sport ou encore à celui de Gap France. Ce sont désormais les magasins Galeries Lafayette détenus par ce dernier qui battent de l'aile.

Un avenir incertain pour les Galeries Lafayette détenus par Michel Ohayon

Après avoir été confronté à de nombreuses difficultés financières, Michel Ohayon a dû proposer un plan de sauvegarde concernant les 25 magasins Galeries Lafayette qu'il détient, le 12 janvier. Après plus d'un

mois, le tribunal de commerce de Bordeaux va rendre sa décision ce 14 février 2024.

« Le tribunal devra homologuer ou rejeter ce plan et, en cas de non-homologation, indiquer s'il place Hermione Retail en redressement judiciaire », a déclaré l'avocat du CSE de la société, Stéphane Kadri, à l'AFP. « Nous sommes subordonnés à la position qu'adoptera le groupe Galeries Lafayette, principal créancier et surtout fournisseur principal des magasins détenus par Hermione Retail », a-t-il ajouté. Les employés quant à eux, ne sont pas favorables au maintien de ces magasins par l'homme d'affaires. « Ça fait un an qu'ils nous répètent les mêmes

choses, qu'ils vont augmenter le chiffre d'affaires pour générer de la marge et rembourser leurs dettes, mais on va faire comment ? Ça fait quatre ans qu'on en perd, du chiffre d'affaires », a confié Véronique Guichenay, employée du magasin de Dax, à nos confrères de « La Tribune Bordeaux ». Si les magasins ferment leurs portes ça sera 1000 emplois qui seront supprimés.

Découvrez la Box by ELLE : La rédaction de ELLE vous propose une sélection coup de cœur dans une box en édition limitée ; + de 300 € de produits pour seulement 49 € ! Précommandez dès maintenant la prochaine box en collaboration avec Élo & John.

L'ancien présentateur des émissions « Faut pas rêver » et « La Carte aux trésors » est décédé le week-end dernier à l'âge de 68 ans.

La télévision française perd l'une de ses grandes figures. L'animateur Sylvain Augier est décédé à l'âge de 68 ans dans son domicile du Gard, le week-end dernier, annonce sa fille à l'AFP, confirmant une information de TV Mag.

C'est sur les ondes de France Inter que Sylvain Augier débute sa carrière, en 1979. Il passera ensuite plus de trente ans dans le service public, en radio et à la télévision. Il a été révélé au grand public par l'émission « Faut pas rêver », entre 1990 et 1999. Programmée le vendredi en deuxième partie de soirée sur France 3, cette émission présentait des reportages sur des destinations dépayantes. Elle avait été créée par Georges Pernoud, le père de « Thalassa », diffusée juste avant.

De 1996 à 2005, Sylvain Augier

avait également présenté « La carte aux trésors », jeu d'aventure lointaine descendante de la mythique « Chasse aux trésors » de Philippe de Dieuleveult dans les années 1980. Les candidats partaient à la recherche

Les associations touristiques expriment la nécessité d'un plan bien défini pour chaque catégorie d'opérateurs dans le Budget 2024-25

Divers représentants d'associations touristiques ont eu une réunion, lundi à Port-Louis, avec le ministre des Finances, de la Planification économique et du Développement, Dr Renganaden Padayachy, pour présenter leurs propositions à inclure dans le prochain Budget 2024-25.

Dans une déclaration, le président de l'Association des opérateurs touristiques, Ajay Jhurry, a souligné que le principal défi est de renforcer la vision du gouvernement en ce qui concerne le secteur du tourisme. Il a souligné la nécessité d'avoir un plan bien défini pour chaque catégorie d'opérateurs (petits, moyens et grands), et de leur donner les moyens de gérer efficacement leur entreprise. Des réunions techniques doivent également être organisées avec les autorités compétentes afin d'assurer une coopération public-privé efficace dans le secteur du tourisme, a-t-il ajouté.

Pour le président de l'Association des professionnels du tourisme, Daniel Saramandif, la nécessité de se concentrer sur l'environnement est une condition préalable au développement du secteur touristique. Il a souligné l'impératif d'investir

judicieusement dans l'environnement, notamment pour éviter que Maurice ne soit considérée comme un pays peu résilient aux catastrophes naturelles, telles que les crues soudaines. Le recrutement d'une main-d'œuvre décente, l'utilisation de la technologie pour une communication efficace entre les autorités compétentes et les touristes en vacances à Maurice, ainsi que l'encouragement des jeunes Mauriciens à rejoindre le secteur du tourisme étaient également à l'ordre du jour, a-t-il déclaré.

Quant à la vice-présidente de l'Association des opérateurs réceptifs, Laura Hitié, elle a informé que les discussions avec le ministre Padayachy ont porté sur un soutien adéquat aux opérateurs pour une commercialisation efficace de la destination mauricienne, une meilleure réglementation concernant les chiens errants et des incitations à l'acquisition de véhicules écologiques. Selon elle, il a également été proposé de disposer d'une plateforme numérique commune pour les opérateurs, afin de faciliter les procédures de demande de permis, entre autres.

De son côté, le président de la



Fédération des plaisanciers, Prem Beerbul, a souligné l'impératif de créer une marina permettant aux plaisanciers d'amarrer leurs bateaux en cas de cyclones et d'intempéries, et d'effectuer des travaux de réparation. Il a en outre proposé que les opérateurs puissent acheter en franchise de droits des véhicules utilitaires et des

moteurs de 200 chevaux pour leurs bateaux, et bénéficier d'une subvention sur le carburant. Il est également nécessaire de mieux réguler ce secteur afin que les opérateurs étrangers ne nuisent pas aux activités de leurs homologues mauriciens, a-t-il prévenu.

Consultations prébudgétaires : des représentants de l'AHRIM et de l'Association des Hôtels de Charme rencontrent le ministre des Finances

Le ministre des Finances, de la Planification économique et du Développement, Dr Renganaden Padayachy, a rencontré lundi à Port-Louis, des représentants de l'Association des Hôteliers et Restaurants de l'île Maurice (AHRIM) et de l'Association des Hôtels de Charme dans le cadre du Pré-Exercice de Consultations Budgétaires 2024-2025.

Dans une déclaration à l'issue de la réunion, le Président de l'Association des Hôtels de Charme, Bissoon Mungroo, a souligné que la rencontre avec le ministre Padayachy a été cordiale et a été l'occasion de faire plusieurs propositions pour le prochain budget. Il s'agit notamment d'un prêt bonifié pour permettre aux hôtels de réaliser des travaux de rénovation adéquats afin de répondre, une fois de plus, aux normes d'avant la pandémie de COVID-19 ; et faciliter les procédures de recrutement de travailleurs étrangers qualifiés qui compren-

nent l'anglais et le français.

Par ailleurs, il a informé que ces expatriés qui seront recrutés dans le futur devront bénéficier de deux à trois mois de formation afin d'avoir les compétences requises pour répondre aux demandes des hôtels et offrir un service de qualité à la clientèle.

Quant au président de l'AHRIM, Thierry Montocchio, il a souligné qu'une des propositions faites au ministre des Finances était de trouver une solution à long terme pour lutter contre l'érosion autour de l'île afin de permettre aux touristes et aux Mauriciens de profiter des plages du pays. Les discussions, a-t-il ajouté, ont également porté sur l'aide financière aux hôtels pour les travaux de rénovation et sur des campagnes promotionnelles supplémentaires en collaboration avec la Mauritius Tourism Promotion Authority pour encourager davantage de touristes à visiter Maurice.



France

Le déficit public 2023 dérape à 5,5%, bien au-delà de la prévision du gouvernement

Initialement prévu à 4,9% par le gouvernement, le déficit explode, bouleversant la trajectoire de désendettement.

Bercy avait préparé les esprits au début du mois en annonçant que le déficit dépasserait «significativement» la prévision du gouvernement. Le couperet de l'Insee est tombé ce mardi matin. Le déficit public dérappe finalement à 5,5% du PIB en 2023, soit 154 milliards d'euros. Une révision qui classe au passage la France parmi les canaries de la zone euro. La dette atteint quant à elle 110,6% du PIB après 111,9% fin 2022.

Même si cette explosion était attendue et annoncée depuis déjà plusieurs jours par le gouvernement, elle n'en reste pas moins un coup de bambou porté à la crédibilité économique de la France sur la scène européenne et devant les marchés financiers. Les sentences des agences de notation sont attendues dans un mois.

Les recettes de l'État en baisse

La France s'était engagée auprès de Bruxelles à limiter l'augmentation de son déficit à 4,9% pour 2023 après 4,8% en 2022 soit «une dégradation de 15,8 milliards d'euros par rapport aux dernières prévisions», selon une publication de Thomas Cazenave sur les réseaux sociaux.

Ce dérapage est dû notamment à des recettes bien moindres qu'attendues l'année dernière (plus de 7 milliards de moins que les prévisions gouvernementales). «Les recettes ralentissent nettement en 2023 : elles progressent de 2,0 % après +7,4 % en 2022», expose l'Insee. Ainsi, la France s'écarte largement de la trajectoire budgétaire qu'elle avait promis de suivre.

Celle-ci devait l'amener à réduire progressivement son déficit à 2,7% d'ici 2027. Désormais, Bruno Le Maire, plus prudent, se contente plutôt de jurer que l'exécutif tiendra «coûte que coûte» son engagement



de passer sous la barre des 3%, d'ici la fin du quinquennat.

Mais l'explosion du déficit de l'année dernière rend cet objectif encore plus difficile à atteindre. Pour l'instant, la piste des augmentations d'impôts est toujours mise de côté par l'exécutif alors que le niveau de prélèvements obligatoires a diminué l'an dernier à 43,5% du PIB après 45,2% du PIB. Reste la solution de réduire les dépenses.

En 2023, elles ont augmenté de 3,7%, en léger ralentissement par rapport à 2022 (4%). Mais, ce reflux sur un an est loin d'être suffisant. Ainsi, pour cette année, le gouvernement a d'ores et déjà mis en place un plan d'urgence d'économies de 10 milliards d'euros pour éviter un trop grand dérapage des comptes publics.

Un effort budgétaire qu'il faudra «compléter», selon la formule d'Emmanuel Macron. Pour l'année prochaine, le ministre délégué au Budget Thomas Cazenave a déjà annoncé qu'au moins 20 milliards de coupes dans les dépenses seraient nécessaires.

Pire encore, selon la Cour des comptes, ces économies, pourtant colossales, ne seraient pas suffisantes. En effet, elle estime, pour sa part, qu'il faudrait couper pas moins de 50 milliards d'euros dans la dépense publique d'ici 2027 pour atteindre la cible budgétaire.

Attaque à Moscou et «menaces» sur la France : le gouvernement rehausse le niveau Vigipirate à «urgence attentat»

Après l'attentat à Moscou qui a fait au moins 137 morts vendredi soir et les "menaces" qui visent la France, notamment les établissements scolaires, Emmanuel Macron a présidé un conseil de défense à l'Elysée ce dimanche soir. Face à cela, le gouvernement a décidé de rehausser le niveau Vigipirate à "urgence attentat".

Gabriel Attal a annoncé dimanche soir "rehausser" le plan Vigipirate en France à son niveau le plus élevé "urgence attentat", à la suite de l'attaque de Moscou revendiquée par le groupe jihadiste Etat islamique (EI). "Compte tenu de la revendication de l'attentat par l'Etat islamique et des menaces qui pèsent sur notre pays, nous avons décidé de rehausser la posture Vigipirate à son niveau le plus élevé : urgence attentat", a indiqué le Premier ministre sur le réseau social X à l'issue d'un conseil de défense à l'Elysée.

"L'attentat de Moscou et ses conséquences"

"La revendication de l'attentat de Moscou provient de l'Etat islamique au Khorassan. Or, cette organisation menace la France et a été impliquée dans plusieurs projets d'attentats récents déjoués dans plusieurs pays d'Europe, dont l'Allemagne et la France", a précisé Matignon. "Le Premier ministre a demandé au Secrétaire général de la défense et de la sécurité

nationale, placé sous son autorité, de convoquer demain (lundi) à la première heure une réunion associant l'ensemble des services de sécurité impactés par le rehaussement du niveau Vigipirate", ajoute-t-on. Le plan Vigipirate avait été rétrogradé au niveau 2 ("sécurité renforcée - risque attentat") en janvier.

A quatre mois des Jeux olympiques de Paris (26 juillet-11 août), Emmanuel Macron a présidé dimanche soir à l'Elysée un conseil de défense sur "l'attentat de Moscou et ses conséquences". L'attaque, vendredi au Crocus City Hall près de Moscou, a fait au moins 137 morts et 182 blessés selon le dernier bilan. Les enquêteurs continuent de fouiller les décombres du bâtiment abritant la salle de concert, ravagée par un gigantesque incendie déclenché par les assaillants. L'attentat a été revendiqué par le groupe jihadiste Etat islamique (EI), mais Moscou n'a toujours pas mis en cause cette organisation.

Samedi, Vladimir Poutine a évoqué la piste ukrainienne, assurant que les assaillants avaient été arrêtés "alors qu'ils se dirigeaient vers l'Ukraine". Le président ukrainien Volodymyr Zelensky a accusé son homologue russe de vouloir "rejeter la faute" sur son pays. Adrienne Watson, porte-parole du Conseil de sécurité nationale à la Maison Blanche, a de son côté estimé que l'EI portait "seul la responsabilité" de ce massacre et qu'il n'y avait "aucune implication ukrainienne". Cette



attaque est la plus meurtrière en Russie depuis une vingtaine d'années, et la plus sanglante à avoir été revendiquée par l'EI en Europe.

Que change l'"urgence attentat" ?

La sécurité est d'abord renforcée sur le terrain : 7.000 militaires de l'opération Sentinelle vont être déployés partout en France, contre 5.000 jusqu'alors. Ils ont pour mission de sécuriser les lieux à forte fréquentation comme les centres commerciaux, les transports en commun mais aussi les établissements scolaires visés ces derniers jours par des menaces d'attentats après un piratage des serveurs.

Ce niveau "urgence attentat" permet également aux autorités de diffuser plus facilement des informations. Les sites institutionnels ou encore les médias peuvent être sollicités pour prévenir les Français en cas d'urgence ou bien expliquer les bons gestes à avoir en cas d'attaque terroriste.

Ce niveau d'alerte maximal avait déjà été déclenché en octobre dernier, après l'attentat survenu dans un lycée à Arras. L'"urgence attentat" avait finalement été rétrogradée au niveau inférieur en janvier. Une menace terroriste donc plus que jamais présente en France à quelques mois du début des Jeux olympiques.

Brésil : au moins 25 morts dans des inondations et glissements de terrain

Les inondations et glissements de terrain ont fait au moins 25 morts dans le sud-est du Brésil, où les sauveteurs restent à pied d'oeuvre alors que la décrue laisse apparaître des scènes de désolation.

Deux décès enregistrés à Apicaca, dans l'Espírito Santo, ont fait monter dimanche le bilan à 17 morts dans cet État, selon un communiqué de la protection et de la défense civiles. Mais «il y a des corps qui sont retrouvés» après l'effondrement de plusieurs maisons dans la ville de Mimoso do Sul, la plus touchée de cet État, a indiqué son gouverneur, Renato Casagrande, dans une interview diffusée sur les réseaux sociaux.

Au moins 15 personnes ont péri à la suite des inondations dans cette cité d'environ 25.000 habitants, où la situation avait été qualifiée de «chaotique» par Renato Casagrande. «Je n'ai jamais vu une inondation pareille», a témoigné Michelly Oliveira, une commerçante de 37 ans, au site d'information local A Gazeta. Sans pouvoir retenir ses larmes, elle s'est dite reconnaissante d'être «toujours en vie», mais pleure la destruction de son magasin de chaussures, sa source de revenus.

Scénarios de «guerre»

Le gouverneur de l'Etat d'Espírito Santo, où 5200 personnes ont été évacuées - a décrété des scénarios de «guerre» dans des villes comme Bom Jesus do Norte ou Apicacá, également touchées par les fortes pluies. Dimanche, le niveau de l'eau a toutefois baissé après une nuit pratiquement sans pluie, ce qui a permis aux secouristes de se rendre dans des zones jusqu'alors inaccessibles, a précisé le gouverneur sur les réseaux sociaux.

Voitures renversées, matelas, fauteuils, appareils d'électroménager formaient des montagnes de débris dans les rues, à Mimoso do Sul comme dans d'autres localités de la région. Des images aériennes de



Mimoso do Sul prises samedi et diffusées par les pompiers avaient montré des quartiers entiers de la ville sous les eaux, d'où n'émergent que les toits des maisons. La tempête a fait huit morts dans l'Etat voisin de Rio de Janeiro entre vendredi et samedi, la plupart en raison de glissements de terrain dans une région montagneuse, selon les autorités.

Le gouvernement régional a confirmé quatre morts dans l'effondrement d'une maison et d'un petit bâtiment à Petrópolis, à environ 70 kilomètres de la capitale de l'Etat. Des risques jugés «très élevés» de glissements de terrain ont continué dimanche à effrayer les habitants de cette ville touristique, où une tempête avait fait 241 morts en février 2022.

Écoles publiques aménagées en abri

Une équipe de l'AFP a assisté samedi

matin au sauvetage d'une fillette qui avait été ensevelie pendant seize heures sous les décombres, et à la découverte du corps de son père près d'elle. «Le père a héroïquement protégé la fillette avec son corps et elle a été sauvée (...) Nous sommes dans la douleur, mais reconnaissants pour ce miracle», a déclaré à l'AFP Luis Claudio de Souza, 63 ans, voisin et propriétaire d'un bar du quartier. D'autres décès sont intervenus à Teresópolis, Santa Cruz da Serra et Arroial do Cabo, selon le gouvernement local.

Des écoles publiques ont été aménagées en abris, selon un comité d'urgence mis en place par le gouvernement local et les secouristes. Le président Luiz Inácio Lula da Silva a exprimé sa solidarité avec les familles des victimes et les personnes touchées dans un message publié sur les réseaux sociaux samedi soir. Les tragédies

de ce type «s'intensifient avec le changement climatique», a déclaré le chef de l'Etat, qui a souligné les efforts déployés pour renforcer la prévention et la réponse aux catastrophes. La tempête était due à l'arrivée d'un front froid qui a fait des ravages en milieu de semaine dans le Rio Grande do Sul (sud), puis a touché São Paulo et Rio, avant d'atteindre Espírito Santo, ont expliqué les météorologues de l'Institut national de météorologie (Inmet).

Les prévisions de l'Inmet avaient anticipé une tempête «sévère», en particulier à Rio, avec des précipitations de 200 mm de pluie par jour entre vendredi et dimanche. Ce volume dépasse la moyenne historique de 141,5 mm estimée pour l'ensemble du mois de mars. Le Brésil, qui subit les effets du changement climatique, est en proie à des catastrophes naturelles à répétition.

Honduras: saisie de 1,3 tonne de cocaïne, dix narcotrafiants arrêtés

Depuis les années 1970, le Honduras est un point de passage habituel de la cocaïne provenant des pays producteurs d'Amérique du Sud et à destination des États-Unis.

Les forces navales du Honduras ont saisi plus de 1,3 tonne de cocaïne et arrêté dix narcotrafiants présumés dans la mer des Caraïbes, a annoncé dimanche le parquet.

Trois embarcations, une grande et deux petites, ont été arraisonnées au moment où les suspects s'apprêtaient à transborder la drogue près des îles de la Baie, un archipel situé à une cinquantaine de kilomètres au large de la côte caraïbe du Honduras.

L'ex-président risque la prison à vie

Selon le parquet, tous les suspects sont de nationalité hondurienne et, d'après des "données préliminaires", la cocaïne provenait de Colombie.

Arrivée au pouvoir en janvier 2022, la présidente hondurienne Xiomara Castro a promis de lutter contre les cartels de narcotrafiants.

Son prédécesseur, Juan Orlando Hernandez, a été extradé et incarcéré aux États-Unis peu après avoir quitté le pouvoir. Le 8 mars, un jury fédéral à New York l'a reconnu coupable, au terme d'un procès historique, d'avoir facilité l'importation aux États-Unis de 500 tonnes de cocaïne entre 2004 et 2022. Sa peine sera prononcée le 26 juin, et il encourt la prison à vie.



Le pape François saute l'homélie du dimanche des Rameaux au début d'une Semaine Sainte chargée

Le pape François a cependant prononcé des prières tout au long du service et a lancé un long appel à la paix à la fin de la messe.

Le pape François a décidé à la dernière minute de sauter son homélie lors de la messe du dimanche des Rameaux sur la place Saint-Pierre, évitant ainsi un discours intense à la début d'une Semaine Sainte chargée qui mettra à l'épreuve sa santé de plus en plus fragile.

Entravé par des problèmes de genoux et des problèmes respiratoires persistants, François n'a pas non plus participé à la procession des cardinaux autour de l'obélisque de la place au début de la messe. Au lieu de cela, le pontife de 87 ans a bénit les feuilles de palmier et les branches d'olivier portées par les fidèles depuis l'autel.

François devait prononcer une homélie à mi-parcours du service et un texte préparé avait été distribué aux journalistes. Mais lorsqu'un assistant a présenté à François ses lunettes pour commencer à lire, le pape a clairement fait savoir qu'il ne prononcerait pas ces remarques, laissant la foule attendre en silence.

Les responsables du Vatican n'ont pas immédiatement expliqué pourquoi. Le bureau de presse du Vatican a déclaré plus tard que l'homélie avait été remplacée par "un moment de silence et de prière".

François a cependant prononcé des prières tout au long du service et a lancé un long appel à la paix à la fin de la messe. Il a déclaré qu'il priait pour les familles des per-



sonnes tuées dans ce qu'il a qualifié d'attaque "inhumaine" contre une salle de concert de la banlieue de Moscou et aussi a demandé des prières pour "l'Ukraine martyrisée" et le peuple de Gaza.

Les responsables du Vatican estiment qu'environ 60 000 personnes ont assisté à la messe, qui s'est déroulée sous un ciel printanier ensoleillé et venteux. François a passé plusieurs minutes à les saluer depuis la papamobile, faisant plusieurs boucles

autour de la place à la fin du service.

Semaine chargée

Le dimanche des Rameaux marque le début d'une semaine chargée pour François jusqu'au dimanche de Pâques, lorsque les fidèles commémorent la résurrection du Christ. Jeudi, François doit se rendre dans une prison pour femmes de Rome pour le rituel traditionnel du lavement des pieds. Vendredi, il doit présider la pro-

cession aux flambeaux du Chemin de Croix au Colisée de Rome, reconstituant la crucifixion du Christ.

Le lendemain marque la veillée pascale, au cours de laquelle François préside un service solennel nocturne dans la basilique, suivi de la messe du dimanche de Pâques sur la place Saint-Pierre et de sa bénédiction à midi depuis la loggia située au-dessus.

Sidaction 2024 : le montant des promesses de dons atteint 3,87 millions d'euros

L'édition 2023 avait récolté un montant similaire. La collecte, lancée vendredi avec le soutien de trente-cinq médias partenaires, reste ouverte jusqu'au 12 avril.

L'association Sidaction a reçu 3,87 millions d'euros de promesses de dons pour la lutte contre le sida lors de la 30e édition de son week-end de collecte annuel, un montant similaire à celui récolté l'an passé.

« Le public a répondu présent aux appels aux dons lancés par l'association et s'est montré sensible aux enjeux actuels de la lutte contre le sida », annonce l'organisation dans un communiqué dimanche 24 mars, constatant un résultat « en équilibre par rapport à 2023 ».

L'association avait recueilli en 2023 un peu plus de 3,9 millions d'euros, un niveau proche de 2022 mais un peu en deçà du record atteint en 2019 (4,5 millions d'euros) et presque réédité en 2021.

La collecte, lancée vendredi avec le soutien de trente-cinq médias partenaires, reste ouverte jusqu'au 12 avril par téléphone en appelant gratuitement le 110. Et les dons sont

possibles toute l'année par Internet, par courrier ou par SMS.

La 30e édition a été lancée par la diffusion d'un clip auquel Mylène Farmer a prêté sa voix, sur une musique de Woodkid. Puis une soirée a été diffusée sur France 2, lors de laquelle Line Renaud a été entourée de fidèles comme Jean Paul Gaultier ou Muriel Robin.

« Le chemin n'est pas fini » Comme les années précédentes, les fonds seront reversés à des programmes de recherche et de soins et à des programmes associatifs de prise en charge et d'aide aux personnes vivant avec le VIH, en France et à l'international, selon Sidaction. « La recherche doit se poursuivre, vers un vaccin et un traitement permettant de contrôler définitivement le virus », plaide l'association, cofondée en 1994 par Pierre Bergé et Line Renaud.

« Il reste des progrès à faire pour la prévention, le dépistage ou l'accès aux traitements, même en France », a déclaré à l'Agence France-Presse, en amont de l'événement, la présidente de Sidaction, Françoise Barré-Sinoussi.



« Le chemin n'est pas fini » et « il ne faut surtout pas s'arrêter en cours de route », a exhorté la codécoureuse du virus au début des années 1980 et Prix Nobel de médecine 2008.

En France, quelque 200 000 personnes vivent avec le VIH et 5 000 nouvelles séropositivités ont été dépistées en 2022.

Vos oreilles n'ont pas besoin de mini-pelle ou de détergents Gare à cette nouvelle tendance TikTok !

C'est une nouvelle tendance propagée par TikTok, qui recommande d'utiliser un petit outil ou différents liquides, pour nettoyer le cérumen des oreilles. Inutiles voire dangereuses, ces pratiques sont déconseillées par les spécialistes. On fait le point.

Nos oreilles sont fragiles et pour protéger le conduit auditif, nous produisons naturellement du cérumen. Cette cire, que certains assimilent faussement à de la saleté, est importante et n'a pas pour vocation à être évacuée, d'une quelconque façon. En effet, nos oreilles sont en quelque sorte "autonettoyantes". Et pourtant, une tendance TikTok prône l'utilisation d'un petit outil ou de différents liquides dans ce but. Des pratiques à la fois inutiles et dangereuses.

Utiliser une "mini-pelle", pour dégager le cérumen

De nombreuses vidéos TikTok invitent donc les utilisateurs du réseau social à se nettoyer les oreilles de différentes manières. Certains prônent l'usage de peroxyde d'hydrogène, d'huile d'olive ou de petits outils, comme une "mini-pelle" pour



gratter le cérumen afin de l'extraire.

Des pratiques risquées, comme le rappelle Christina Kourie, experte en audition interrogée par le Daily Mail. "L'oreille est un organe très délicat, qui est en fait conçu pour se nettoyer. Cela signifie que creuser et gratter l'intérieur des oreilles n'est pas

nécessaire et peut générer des problèmes".

Des risques de bouchons et d'infections des oreilles

La spécialiste de l'audition explique les risques. "Les outils utilisés peuvent repousser vers l'intérieur de l'oreille la cire et les débris du conduit auditif". Cela aura

pour conséquence la formation de bouchons d'oreille, qui nuiront à la qualité de l'audition et qu'il faudra faire retirer par un médecin ORL.

Plus grave, prévient l'experte, "en grattant dans le conduit auditif, il y aura aussi un risque d'érafler la peau intérieure de l'oreille, ce qui peut provoquer une infection bactérienne. Sans oublier le risque de se perfore le tympan si un outil de nettoyage est poussé trop loin, dans l'oreille". Elle rappelle que, pour ces raisons, même le coton-tige doit être évité.

Il est inutile de se nettoyer les oreilles

Le cérumen est donc un élément de protection de nos oreilles. Il permet de les lubrifier, d'emprisonner les poussières qui pourraient s'y introduire. Il offre également une protection contre les bactéries, les champignons, les insectes et l'eau qui pourraient y pénétrer.

Enfin, le fait de se laver régulièrement les cheveux permet de nettoyer l'extérieur des oreilles, lors d'une douche. Par la suite, on ne touche pas au conduit : un simple séchage de son ouverture à l'aide d'un tissu doux suffit.

Pour prendre soin de votre santé mentale, dansez !



Pour beaucoup, la danse n'est qu'une activité ludique et sportive. Mais une étude, parue dans le British Medical Journal, affirme qu'elle est bien plus que cela. Pour cause, la danse serait un traitement prometteur contre la dépression.

Les auteurs de cette recherche sont arrivés à cette conclusion après avoir analysé les résultats de 218 études auxquelles ont participé, au total, 14.170 patients de plus de 18 ans souffrant d'un trouble dépressif majeur. Ils ont comparé les bienfaits en termes de santé mentale de plusieurs types d'activité physique dont le vélo, le jogging, le tai chi et la danse, à la psychothérapie et à la prise de médicaments antidépresseurs. Le but ? Voir si l'un de ces sports se révèle efficace pour lutter contre les symptômes dépressifs.

Les chercheurs ont constaté que la

marche, le jogging, le yoga et le renforcement musculaire ont des effets particulièrement positifs sur la dépression, surtout lorsque ces activités sont pratiquées à un rythme intense. Ils ont également remarqué que la danse a significativement atténué les symptômes dépressifs des participants, ce qui les pousse à affirmer que ce sport "semble être un traitement prometteur de la dépression".

Toutefois, les universitaires soulignent dans leur méta-analyse que "le petit nombre d'études, le faible nombre de participants et les biais dans la conception des études [les] empêchent de recommander plus fortement la danse" dans le traitement de la dépression.

Quoiqu'il en soit, il ne fait nul doute que la danse est une activité physique bénéfique pour le corps et l'esprit. Ce sport active de nombreux muscles mais aussi le système cérébral. En effet, la danse stimule tout un tas de

processus cognitifs simultanément, que ce soit pour coordonner les mouvements au rythme de la musique ou se souvenir des pas. Elle favorise également notre bien-être psychologique en augmentant la libération de l'ocytocine (la fameuse "hormone de l'amour"), et la dopamine (l'hormone dite "du bonheur"), et en diminuant la sécrétion des hormones liées au stress, comme le cortisol.

Nul raison donc de se priver des mille et une vertus de cette activité physique. D'autant plus qu'il existe une multitude de danses différentes, et que ces dernières peuvent être pratiquées en solo, en duo ou en groupe. Une étude australienne, publiée dans Sports Medicine, montre que la danse améliore le bien-être psychologique et la capacité cognitive de celles et ceux qui s'y adonnent. Et ce, qu'ils aient jeté leur dévolu sur la zumba, la salsa, le modern jazz, la valse ou même la country line dance.

NOTICE UNDER SECTION 311 OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that "GRAPHIC PRESS LIMITED" bearing Company No. C12032 a Domestic Company and having its registered office at Rue des Oursins, Baie Du Tombeau, Mauritius has applied to the Registrar of Companies to be removed from the Register of Companies under Section 309 (1) (d) of the Companies Act 2001.

Notice is hereby also given that the Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all its known creditors, and has distributed its surplus assets in accordance with its constitution and the Companies Act 2001.

Any objection to the removal of the Company under Section 312 of the Companies Act 2001 is to be made in writing to the Registrar of Companies.

ST JAMES SECRETARIES LIMITED
Company Secretary

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LANDUSE WITHIN RESIDENTIAL ZONE

Take notice I Reeaze Ramjan will apply to the District Council of Rivière du Rempart for a Building and Land Use Permit for an Extension to an existing commercial building at Schoenfeld Road, Rivière du Rempart

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge in writing to the above- named Council within 15 days from the date of this publication.

Date: 26. 03. 2024

NOTICE UNDER SECTION 36 (2) (c) OF THE COMPANIES ACT 2001

In the matter of:

Senzpack International

Notice is hereby given that "Senzpack International" has by a special resolution passed on 15 November 2023 changed its name into that of "Bard Santner Investors (Mauritius)" as evidenced by a certificate issued by the Registrar of Companies on 05 February 2024.

Dated this 21st March 2024.

By order of the Board

NOTICE OF APPLICATION FOR GROUND WATER LICENCE

Notice is hereby given that I, Mr. Freddy Paul Moutou have applied to the Central Water Authority for the renewal of a ground water license to use ground water from a borehole, an open well or other underground installation (*) No.BH1168 at Petit Verger, Pointe aux Sables for Agricultural use.

Any person who wishes to object to the renewal of the ground water license may do so within 21-days from the publication of this notice by lodging the objection in writing to the Authority stating the reasons.

Particulars and plans can be inspected at:

The Water Resources Unit

3rd Floor, Royal Commercial Centre

St. Ignace Street

Rose Hill

Dated – 22nd day of March, 2024.

L'avenir d'Erik Ten Hag sera décidé prochainement

Le Paper Round de mardi mène à Manchester United, où un personnage pas encore au club devrait décider de l'avenir d'Erik ten Hag cet été. Ailleurs, la course pour Xabi Alonso entre Liverpool et le Bayern Munich pourrait voir le « perdant » chasser Roberto De Zerbi à la place. On parle également du très convoité gardien de but anglais U17 d'Everton suscitant l'intérêt de la Premier League et de l'étranger.

La décision du Big Man Utd

Manchester United attendra l'arrivée du nouveau directeur général Omar Berrada avant de décider de l'avenir d'Erik ten Hag au club, rapporte le Manchester Evening News. Berrada était le directeur des opérations football de City, mais a décidé de rejoindre United en janvier.

Le MEN ajoute : « Sir Jim Ratcliffe ne veut pas intervenir pour déterminer le sort de Ten Hag et entend déléguer au football l'expertise de Berrada, qui est en congé de jardinage à Manchester City. »

« Le directeur sportif d'Ineos, Sir Dave Brailsford, a assisté à la majorité des matches de United depuis que le groupe pétrochimique a accepté une participation de 28 % dans le club la veille de Noël. Bien que Brailsford mène un audit approfondi sur United et siège au conseil d'administration du football, une source bien placée a déclaré qu'il ne déciderait pas de la position de Ten Hag. »

« United préférerait qu'une structure stable supervise tout changement de direction, mais l'arrivée prolongée de Dan Ashworth en provenance de Newcastle United ne semble pas imminente. John Murtough reste le directeur du football, mais Ratcliffe a passé sous silence son rôle lors d'une table ronde avec des journalistes le mois



dernier.

« Ten Hag devrait terminer la saison avec United après quelques semaines édifiantes culminées par une victoire bruyante en quart de finale de la FA Cup contre Liverpool à Old Trafford le 17 mars. »

Le perdant obtient de Zerbi ?

La course pour Xabi Alonso entre Liverpool et le Bayern Munich pourrait voir le club qui manque poursuivre Roberto De Zerbi de Brighton à la place, rapporte le Daily Mail. Alors que Liverpool et le Bayern Munich recherchent de nouveaux managers cet été, Alonso est la cible n°1 des deux clubs.

On ne sait pas encore si l'Espagnol souhaite même quitter le Bayer Leverkusen, leader en Bundesliga, mais recherché par deux clubs pour lesquels il a joué, on pense qu'il prendra une décision sur des questions de football – et non de finances.

Le Daily Mail ajoute : « Les deux clubs

vont se battre et faire des propositions pour Alonso et le manager lui-même aura le dernier mot sur sa prochaine destination, s'il choisit de quitter le leader du championnat, le Bayer Leverkusen. »

« Fait intéressant, les deux clubs aiment également le patron de Brighton, Roberto De Zerbi. Le nouveau directeur sportif Hughes est un grand fan de l'Italien et a tenté de l'amener à Bournemouth lorsque Scott Parker a quitté le club il y a deux ans, mais un décalage de propriété a contrecarré cette accusation. »

La bataille d'Everton pour garder le gardien

Everton fait face à une bataille pour garder le gardien de 16 ans Douglas Lukjanciks au milieu d'un regain d'intérêt de la part des équipes européennes et de ses rivaux de Premier League.

Lukjanciks est sur le point de rejoindre l'académie d'Everton cet été, mais il est entendu que Leverkusen, le RB Leipzig et

Marseille gardent un œil sur l'espoir, qui a joué pour les U17 anglais.

Le Mail ajoute : « Mais il n'y a pas que les clubs étrangers qui tournent autour, Tottenham, Aston Villa et Southampton étant des observateurs réguliers du jeune. »

« Lukjanciks, qui termine ses études cet été, devrait rejoindre l'académie d'Everton en tant que chercheur en juillet, mais l'intérêt du pays et de l'étranger pourrait encore le pousser à décider de poursuivre sa carrière ailleurs. »

« Ce serait un coup dur pour les Toffees, qui le désignent comme futur gardien de la première équipe. »

Le Real Madrid veut un défenseur français

Le Real Madrid a identifié le défenseur central de Lille, Leny Yoro, comme sa cible défensive n°1 cet été, rapporte AS en Espagne. Lille souhaite environ 60 millions d'euros pour le joueur, actuellement sous contrat au club jusqu'en 2025.

Yoro suscite également l'intérêt de Chelsea, du Bayern Munich et du PSG.

AS écrit : « La stratégie de Madrid est claire : soit Lille accepte de négocier selon des paramètres qui lui conviennent, soit ils essaieront d'amener le joueur à continuer une saison de plus dans son club et à arriver avec une lettre de liberté en 2025. »

« Lille est consciente de la position de faiblesse dans laquelle elle se trouve lorsqu'il s'agit de maintenir une négociation. Pour cette raison, ils tentent par tous les moyens de renouveler son contrat et de garantir de meilleures conditions de négociation. »

« Yoro, pour sa part, est plus favorable à ne pas prolonger son contrat actuel et à franchir le pas cet été plutôt que de devoir attendre 2025. »

Coupe du monde

Le Maroc souhaite construire le plus grand stade du monde pour l'édition 2030

Dans le cadre de sa candidature à l'organisation de la Coupe du monde 2030 avec l'Espagne et le Portugal, le

Maroc voit grand. Le Royaume souhaite construire un stade au nord de Casablanca, d'une capacité de 115 000 places. Cette enceinte deviendrait ainsi la plus grande au monde.

Le Maroc ne manque pas d'ambition. Dans le cadre de sa candidature à

l'organisation de la Coupe du monde 2030 avec l'Espagne et le Portugal, le pays du Maghreb prévoit de construire ce qui pourrait être le plus grand stade de football au monde.

Un consortium d'architectes mandaté pour les travaux

Cette enceinte pourrait accueillir 115 000 spectateurs, soit un peu plus que celui du « 1er mai », à Pyongyang, en Corée du Nord.

La réalisation de ce stade gigantesque, sur un site d'une superficie de 100 hectares, a été confiée à un consortium d'architectes.

Leur sélection a été opérée par l'agence nationale des équipements publics du Maroc (ANEPE). Ce nouveau stade doit être situé dans la province de Benslimane, à 38 kilomètres au nord de Casablanca.



Dani Alves condamné pour viol

Le Brésilien remis en liberté après le paiement de sa caution d'un million d'euros

Le footballeur brésilien Dani Alves, condamné pour viol en février à quatre ans et demi de prison, a payé ce lundi 25 mars, la caution d'un million d'euros imposée par la justice et va pouvoir sortir de la prison où il est détenu depuis plus d'un an, a annoncé un tribunal de Barcelone.

L'ex-star du FC Barcelone, de la Juventus ou encore du Paris SG a mis cinq jours pour rassembler cette somme, puisque le principe de cette remise en liberté sous caution avait été décidé par le tribunal dès mercredi.

De nombreux journalistes sont rassemblés sous la pluie depuis le début de la matinée devant la prison de Brians 2, à 40 kilomètres au nord-ouest de Barcelone, dans l'attente de sa sortie de prison.

Le tribunal de Barcelone a accepté sa remise en liberté dans l'attente de son procès en appel moyennant le paiement d'une caution d'un million d'euros, ainsi que le retrait de ses deux passeports espagnol et brésilien et l'interdiction de quitter l'Espagne.



Des rumeurs insistantes avaient laissé entendre que le père d'une autre star brésilienne du foot, son ancien coéquipier Neymar, pourrait l'aider à payer la caution. Mais Neymar, qui avait admis en janvier avoir versé 150 000 euros pour aider l'ex-latéral à payer ses frais d'avocats, a assuré le jeudi 21 mars que depuis la condamnation d'Alves, la situation était « différente ».

La situation financière de Dani Alves s'est considérablement dégradée depuis son arrestation, notamment avec la suspension de son contrat avec le club mexicain des

Pumas et l'arrêt d'autres sources de revenus, selon sa défense.

Il avait été placé en détention provisoire dans ce centre pénitentiaire de Brians 2 dès son arrestation en janvier 2023, après avoir été accusé du viol d'une jeune femme dans la nuit du 30 au 31 décembre 2022 dans une discothèque de Barcelone.

Jugé en première instance le mois dernier, il s'était vu infliger une peine de quatre ans et demi d'emprisonnement et était donc resté derrière les barreaux.

En acceptant mercredi dernier sa remise en liberté, le tribunal avait statué qu'il devrait se présenter toutes les semaines au tribunal et répondre « à toutes les convocations » judiciaires d'ici à son nouveau procès, dont on ignore la date.

Il lui sera également interdit d'approcher à moins d'un kilomètre du domicile ou du lieu de travail de la victime et d'entrer en contact avec elle.

Le parquet s'était opposé à cette demande de remise en liberté, estimant que le risque de fuite était important.



Arsenal informe l'agent de Ousmane Diomande (Sporting) qu'elle a l'intention de recruter le joueur pour £ 80 millions

Arsenal se prépare à renforcer sa défense lors du prochain mercato estival et aurait porté son attention sur le défenseur central Ousmane Diomandé, évoluant actuellement au Sporting CP au Portugal.

Selon les informations rapportées par Caughtoffside, le club londonien aurait identifié le joueur de 20 ans comme une cible sérieuse pour renforcer son secteur défensif. Diomandé, international ivoirien qui dispose d'une clause libératoire de 80

millions d'euros, aurait également attiré l'attention de Chelsea. Malgré la concurrence, les dirigeants d'Arsenal auraient déjà entamé des discussions avec l'entourage du joueur ainsi qu'avec le club portugais pour explorer la possibilité d'un transfert.

Cette saison, le natif d'Abidjan a démontré son potentiel en inscrivant deux buts et en délivrant une passe décisive en 29 apparitions toutes compétitions confondues, sans oublier ses qualités défensives qui en fait une option attrayante pour renforcer la ligne défensive des Gunners.

Ashley Cole : honneur au Temple de la renommée de la Premier League pour l'ancien défenseur d'Arsenal et de Chelsea

L'ancien défenseur anglais Ashley Cole est devenu le dernier joueur intronisé au Temple de la renommée de la Premier League.

Cole, 43 ans, a remporté le titre de champion à trois reprises – deux fois avec Arsenal et une fois avec Chelsea – au cours de son illustre carrière dans l'élite anglaise.

Il faisait partie de l'équipe « Invincibles » d'Arsenal 2003-04 et a disputé 385 matches de Premier League au total.

« C'est une leçon d'humilité et de satisfaction d'être récompensé à la fin de sa carrière », a déclaré Cole, vainqueur de la Ligue des champions.

L'ancien arrière gauche a fait ses débuts en Premier League en 2000 et sa

dernière apparition dans la compétition a eu lieu en 2014. Il a ensuite joué pour la Roma, le LA Galaxy et le Derby.

Cole devient le 22e intronisé au Temple de la renommée de la Premier League.

Il a contribué à 147 feuilles blanches au cours de sa carrière en Premier League, marquant également 15 buts et fournissant 31 passes décisives, et a été nommé dans l'équipe PFA de l'année à quatre reprises.

« J'ai traversé ma carrière en essayant simplement de donner le meilleur de moi-même et d'être assez bon », a déclaré Cole. « En tant que jeune enfant, vous ne rêvez jamais de tout cela et vous le faites juste par amour du football.

« J'ai joué pour des clubs fantastiques

avec des fans incroyables. Gagner des trophées avec mon club d'enfance, Arsenal, et avec Chelsea sont des souvenirs incroyables qui resteront toujours avec moi.

« Pour rejoindre le Temple de la renommée aux côtés d'Alan Shearer, Thierry Henry, Didier Drogba et Rio Ferdinand, j'ai le privilège d'être en leur compagnie. »

Cole, qui a remporté 107 sélections en Angleterre sur une période de 13 ans, a également remporté sept fois la FA Cup.

Il a pris sa retraite du jeu en 2019 et est devenu entraîneur, rejoignant l'ancien attaquant anglais Wayne Rooney à Birmingham plus tôt cette saison et prenant un rôle dans l'équipe masculine d'Angleterre des moins de 21 ans.



MATCH AMICAL

En deux temps, l'Italie quitte les Etats-Unis avec le sourire contre l'équateur (2-0)

Avec une équipe largement remaniée, l'Italie a bouclé sa tournée américaine par une victoire contre l'Équateur (2-0) dimanche à Harrison. Lorenzo Pellegrini et Nicolo Barella ont inscrit les deux buts italiens au début et à la fin d'un match où les Transalpins ont manqué d'efficacité offensive. La Nazionale, championne d'Europe en titre, avait également battu le Venezuela jeudi.

L'Nazionale a fait le job. L'Italie a battu l'Équateur (2-0), mais a souffert de son récurrent manque de réalisme offensif, en match de préparation à l'Euro 2024, dimanche à Harrison. Quatre jours après avoir été bousculés par le Venezuela, avant de s'imposer (2-1) en Floride, les champions d'Europe en titre ont cette fois globalement maîtrisé leur sujet.

L'ouverture du score dès la 3e minute les a grandement aidés: Lorenzo Pellegrini a profité d'un coup franc repoussé par le mur équatorien pour décocher une reprise fulgurante de 20 m, pour inscrire son 6e but sous le maillot azzurro.

Nicolo Zaniolo s'est ensuite présenté seul devant le gardien équatorien, mais a perdu son duel (15e), puis Giacomo Raspadori, lancé parfaitement par Nicolo



Barella a trop enlevé sa frappe (36e).

Vicario et Bellanova ont convaincu

Au retour des vestiaires, la Nazionale a baissé de rythme, sans surprise, puisque l'équipe alignée par Luciano Spalletti était

totalemen inédite et sans automatismes.

Comme il l'avait prévu en ouverture de cette tournée américaine, le sélectionneur a procédé à une revue d'effectif et a aligné un onze complètement différent de celui qui a débuté la rencontre contre le

Venezuela.

Dans ce onze de départ, les deux « débuteants », le gardien de but de Tottenham Guglielmo Vicario et le défenseur du Torino Raoul Bellanova, ont fait belle impression.

Avec l'entrée en jeu à la 75e min de Mateo Retegui, auteur des deux buts contre le Venezuela et grand bénéficiaire de ces deux matches amicaux, l'Italie, à la peine physiquement, a pu reprendre l'ascendant. Barella, capitaine d'un soir, a assommé l'Équateur en contre dans le temps additionnel (90+4e).

« La seconde période a été un peu plus délicate, on a perdu un peu trop de balles, mais on a toujours joué en équipe, sans vraiment être inquiétés par une belle équipe équatorienne », a souligné Spalletti au micro de la chaîne de télévision Rai Uno.

« Cette tournée est très positive, les joueurs ont été très sérieux (...) On fait deux matches sérieux, il y a bien sûr des choses à améliorer, mais c'est positif », a insisté l'ancien entraîneur de Naples. L'Italie qui a arraché dans la douleur sa qualification pour l'Euro 2024 (14 juin-14 juillet), sera opposée lors de la phase de poules du tournoi allemand à l'Albanie, à l'Espagne et à la Croatie.